



Perspective du dispensaire d'hygiène sociale pour la Fondation Lapeyrouse en 1928.

Référence du document reproduit :

- Dessin, 1928, par l'architecte P.-H. Datsessen du dispensaire de La Baule-Escoublac. (Archives départementales de Loire-Atlantique ; Fonds Datsessen 169 J 99/5).

IVR52_20004401262X

Auteur de l'illustration : Denis (reproduction) Pillet

Auteur du document reproduit : Paul-Henri Datsessen

(c) Région Pays de la Loire - Inventaire général ; (c) Conseil départemental de la Loire-Atlantique

communication libre, reproduction soumise à autorisation